



# けやきっ子

六栄小学校だより 第16号 令和7年8月28日(木) 文責：久保田 真二



学校ホームページ  
もご覧ください

## 目標を持ち、自ら考え主体的に行動していこう！

長かった夏休みが終わり、元気な子どもたちの声が戻ってきました。寂しかった校舎も、子どもたちの元気な姿で活気を取り戻したようです。さあ、前期後半のスタートです。まだまだ残暑が厳しいですが、子どもたちが充実した学校生活を送れるように職員一丸となって指導・支援に取り組んでまいります。今後ともよろしくお願ひします。

さて、夏休み明け集会では、目標をもって、自ら考え主体的に行動できることの大切さについて話をしました。ご存知だとは思いますが、今年の甲子園大会で注目された選手がいます。県立岐阜商業高校の横山選手です。横山選手は生まれつき左手の指がないという先天性のハンディキップを抱えながらも大活躍をした選手です。横山選手の大活躍の影には、並々ならぬ努力と工夫があったと思います。しかし、やみくもに努力や工夫をしたのではなく、しっかりと目標があったからこそ努力や工夫ができたのではないかと思います。人は夢や目標があれば頑張れる力が湧いてきます。

子どもたちには、前期後半からの目標をしっかりと持って過ごすこと、そして、目標達成に向けて自分にできることを考え、行動していくことの大切さを話しました。前期後半も六栄小学校の児童が更に可能性を伸ばしてくれることを期待します。



## 連携して子どもの成長を支えましょう！

夏休み期間中、子どもたちのケガや事故の報告はありませんでした。保護者や地域の皆様のお陰と感謝申し上げます。今後も、子どもたちが充実した学校生活を過ごすために、保護者や地域の皆さまのお力添えをお願いしたいと思います。特に、次の3点につきまして、ご理解とご協力ををお願いいたします。

### 学校教育目標の再共有を！

○本校の学校教育目標

自己肯定感を高め、自ら考え主体的に行動できる「けやきっ子」の育成

### 基本的生活習慣の定着を！

「早寝早起き朝ごはん」よく聞く言葉です。元気で充実した生活にするためには基本的生活習慣の定着が重要です。

### 進んで元気なあいさつを！

元気なあいさつは、人と人との関係をよりよくしたり、自分自身もポジティブな気持ちを持ったりする効果があります。

## 愛校美化作業ありがとうございました

8月23日(土)、PTA 愛校美化作業が行われました。早朝の7時からの暑い中での愛校美化作業でしたが、運動場や校庭の除草作業など、いたるところをきれいにしていただきました。お陰様で気持ちよく前期後半を迎えることができました。美化委員さん方をはじめ、参加していただきました保護者の方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。



## こんなに大きく成長しました

6月23日に5年生が田植えをしたのですが、いつの間にかこんなに大きく成長しました。70cm以上に大きく成長した稲もあり、中には稲穂をつけているものもあります。今年は猛暑が続き、いつ枯れるか心配していたのですが、力強く成長している稲を見て嬉しくなります。六栄小の児童も、稲に負けず力強く成長してくれることでしょう。



先日の大雨は県内各地に大きな被害をもたらしました。玉名・長洲も大きな被害があり、被害にあられた方には心よりお見舞い申し上げます。